



CONSEJEROS DEL INE E INTEGRANTES DE LA JUCOPO SE REÚNEN EN SAN LÁZARO

Ignacio Mier ha mostrado el cambio de la relación con el Instituto tras la salida de Lorenzo Córdova

CLAUDIA BOLAÑOS
nacion@contrareplica.mx

Esta mañana se reunieron los integrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, con los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE).

El coordinador de la misma, Ignacio Mier informó que tras 24 horas de sesión continua, donde se busca desahogar diversos temas, realizaron el encuentro.

"A punto de cumplir 24 hrs de sesión, l@s coordinador@s nos reunimos con el Consejo General @INEMexico", citó en sus redes sociales.

El diputado mostró el cambio en la relación con el INE tras la salida de Lorenzo Córdova y Ciró Mura-

yama.

"El diálogo fortalece la confianza. Hoy el árbitro electoral cuenta con legitimidad para fortalecer nuestra democracia. Finalmente se respira aire puro, es una buena noticia".



IGNACIO MIER,
Coordinador de la Jucopo

A punto de cumplir 24 hrs de sesión, l@s coordinador@s nos reunimos con el Consejo General @INEMexico (citó en sus redes sociales).



El coordinador de la Jucopo dijo que "Finalmente se respira aire puro, es una buena noticia". Cuartoscuro